

Silvan Theiss (Stadtbezirk Hörde)

Liebe Jusos,

Vor 2 Jahren drehte sich mein Bewerbungsschreiben um die beiden damals anstehenden Wahlen und darum, wie wir diese erfolgreich angehen. Für Dortmund haben WIR gemeinsam viel erreicht. Wir haben unsern Anteil am Zustandekommen einer SPD geführten Bundesregierung, an der Erringung sowohl beider Bundestagsmandate als auch aller 4 Landtagsmandate. Das Wichtigste, diese Wahlkämpfe haben Spaß gemacht, denn es waren mehr als althergebrachte Stehtisch-Infostände.



Dort wo in den letzten 2 Jahren, bedingt durch Corona und den Herausforderungen der Wahlkämpfe Nachholbedarf besteht will Ich mit EUCH gemeinsam anpacken:

Unsere Inhalte.

Wie wollen wir Dortmund, NRW, Deutschland und seine Rolle in der Welt gestalten? Was sind unsere Vorstellungen von der Zukunft? WO müssen wir, angesichts veränderter Umgebungen, bisheriges NEU Denken?

Der Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine, eine aktuell zur Endemie gewordene Pandemie, Inflations-, Energie- und Wirtschaftskrise. Explodierende Mieten, eine Verrohung der Gesellschaft mit mehr Gewalt, auf all das verlangen die Menschen Antworten und Lösungen. Ich will mit euch Antworten finden. Wege finden. Wege die sozial gerecht, ökologisch zur Klimawende beitragen, innovativ sind und die Mitbürger*innen mitnehmen.

Inhaltliche Kernthemen werden für mich zum einen die Außen- und Sicherheitspolitik sein. Welche bisherige Position müssen wir überdenken und wo müssen wir angesichts der neuen Militaristen bei den Koalitionspartnern, der Opposition und Presse standhaft bleiben. Wie kann Wandel durch Annäherung im 21. Jahrhundert mit den Putins und Xi Jinpings funktionieren? Wie ist unsere Internationalistische und Antifaschistische Antwort auf diese und andere Imperialisten?

Meine ist, um Churchill zu zitieren „We shall never surrender“ - Wir werden niemals aufgeben! Niemals aufgeben, standhaft Antifaschistisch nach innen und nach außen sein!

Nur wie drückt sich das aus? Dieses WIE, will Ich mit EUCH erarbeiten.

Weiterer Schwerpunkt wird das Thema Wohnen und Infrastruktur sein. Wie sieht jungsozialistische Wohnungspolitik und Infrastrukturpolitik aus? Gerade mit Blick auf die 2025 anstehende Kommunalwahl müssen wir hier gemeinsam Antworten, mit denen wir uns Glaubhaft von der Reichenkoalition in Rat und Land unterscheiden und deutlich machen, dass wir diejenigen sind die Politik für alle Menschen machen.

Wir haben nach 3 Jahren des Dauerwahlkampfes endlich ein Jahr ohne Wahlkampf. Lasst es uns nutzen gemeinsam für eine bessere jungsozialistische Politik starken Inhalten um gestärkt in die Wahlkämpfe ums Europaparlament und die Bundestags und Kommunalwahl zu gehen.

Ich bin Silvan Theiss, seit dem 27.März 30 Jahre alt, im Politikwissenschaftsstudium in Duisburg und nebenberuflich in einem Edeka tätig. Bei den Jusos bin Ich seit 13 Jahren bei der SPD seit 12 Jahren. Ich bin stellvertretender Vorsitzender der SPDQueer in Dortmund und auch in Ortsverein und Stadtbezirk unterwegs.

Glück auf und Freundschaft